

Pfarrer wird Papa – Bischof will Zölibat aufheben

Der katholische Pfarrer von Gossau wird Vater. Der Geistliche machte dies am Sonntag während des Gottesdienstes bekannt. Doch anstatt den 44-Jährigen zu rügen, spricht sich der Bischof des Bistums St. Gallen für eine Lockerung des Zölibats aus. Wie er in der Sendung «Schweiz aktuell» sagte, will er sich schon bald mit den Kollegen der Schweizerischen Bischofskonferenz besprechen.

Der katholische Pfarrer von Gossau SG hat am Sonntag bekannt gegeben, dass er Vater wird. Ein persönlicher Brief wurde in den dortigen Gottesdiensten verlesen. Er kündigte gleichzeitig an, per September zu demissionieren. Ab Sommer geht er in eine Auszeit. Um die Mutter des Kindes, die bisher seine Haushälterin war, will er sich kümmern.

Bischof macht Pfarrer Mut

Die überraschte Gossauer Bevölkerung zeigt Verständnis für die Entscheidung des Pfarrers. Ebenso sein höchster Vorgesetzter im Bistum St. Gallen, Bischof Markus Büchel. Im Interview «Schweiz aktuell» sprach sich Bischof Büchel für eine Lockerung des Zölibats aus. Büchel möchte Wege und Möglichkeiten einer Lockerung schon bald mit seinen Kollegen in der Schweizerischen Bischofskonferenz besprechen.

Der Pfarrer hat dem Bischof sein «Vergehen» bereits im Vorfeld gebeichtet. Er habe dabei «Scham und grosse Verzweiflung» empfunden. Bischof Büchel habe ihn umgehend zu sich gebeten – doch nicht, um ihn zu verurteilen, sondern um ihn aufzurichten und für die Zukunft zu ermutigen. «Dafür bin ich meinem Bischof sehr dankbar», wird der Priester in einer Medienmitteilung zitiert.

(sf/sda/gern)

<http://www.tagesschau.sf.tv/Nachrichten/Archiv/2011/03/21/Schweiz/Pfarrer-wird-Papa-Bischof-will-Zoelibat-aufheben>

Zuletzt geändert am 22.03.2011